



～なのはなメイト便り ③7～

利用者様・ご家族様

暑さが消える中、時折吹く風に心地よさを感じる頃となりました。

皆様には日頃「なのはなメイト君津」をご利用いただき、
ありがとうございます。

熱い熱い夏の甲子園がついに決着を迎えるました。今回の優勝校
は「京都国際」! 東東京の関東一を延長戦で抑え、見事に初優
勝を飾りました。京都勢の優勝は 1957 年以降との事。今回は
残念ながら優勝校を当てた方はいらっしゃいませんでしたが、
ぜひとも次回にまたチャレンジしていただければと思います。

8月初めに、なのはなメイト恒例の「かき氷イベント」を開催いた
しました。猛暑という事もあり、今年も「待ってました!」といった
声が上がる中、満を持しての開催です♪氷を削る係を利用者様
にも手伝っていただきながら、シロップの全部かけなど皆様思い
思いのかき氷を楽しまれていらっしゃいました♪

来年も開催する予定ですので、ぜひ楽しみにしていただきなが
ら、皆様元気に過ごしてくださいね!

なのはなメイト君津 施設長：箱田一樹

写っている利用者様には掲載の許可を頂いております。



なのはなメイトの風景

今年もみんなでかき氷！
皆様、とても楽しそう♪

